

## Amigos del Pastel inaugura una exposición de Moros y Cristianos en Petrer

19/09/2020



El colectivo Amigos del Pastel ha inaugurado una nueva exposición dedicada a las fiestas de Moros y Cristianos. Aunque gran parte de los casi 50 cuadros plasman imágenes de Petrer, también se pueden ver de la comarca, como Elda y Villena. Las obras tienen una gran calidad, están cargadas de luz y energía.

Esta exposición se podrá visitar durante las próximas tres semanas en la sala de exposiciones del Centro Cultural, de jueves a domingo en horario de 18:30 a 20:30 horas. La entrada será con aforo reducido de diez personas, es obligatorio el uso de mascarillas y registrarse por seguridad.